

# Notre-Dame-de-Londres

## Trois Londraines ont disputé la Coupe de l'Amitié



Cassandra Guigon, Léa Poulain et Gaïa Dubert ont participé aux rencontres féminines internationales de tambourin.

Les rencontres internationales entre la France et l'Italie, dans le cadre de la Coupe de l'Amitié de tambourin, se sont déroulées vendredi 23 et samedi 24 août, à Poussan.

Les sélections italiennes ont remporté le trophée à l'issue des huit rencontres disputées, sur un score sans appel de 8

victoires à 0. La domination italienne a été totale mais la sélection des moins de 18 ans féminine a été la sélection française la plus performante du week-end.

Elle a en effet fait grandement douter son homologue italienne, lors de la rencontre du samedi.

Portée en partie par les deux Londraines titulaires, Cassandra Guigon au fond et Léa Poulain au tiers, les Françaises ont mené une bonne partie de la rencontre (8-6), avant de lâcher en fin de match face à la maîtrise transalpine.

Gaïa Dubert, pour sa part, a pu participer à la rencontre du

vendredi, en rentrant à la corde en cours de partie.

C'est la fin de l'aventure pour Cassandra Guigon qui sera trop âgée mais Léa Poulain et Gaïa Dubert peuvent encore prétendre à la sélection l'année prochaine et cette fois-ci, ce sera en Italie.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94